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Frau Müller erklärt, dass gestern die Straßenbeleuchtung am Grünen Weg ausgefallen ist. Frau 
Granitza berichtet hierzu, dass der Bauhof bereits vor Ort gewesen ist und Reparaturarbeiten 
durchgeführt hat.  
 
Frau Schmidt erkundigt sich, ob es Probleme bei der Vergabe von Hallenzeiten gibt und ob es 
Vereine gibt, die nicht genügend Trainingszeiten erhalten haben. Herr Reimer erklärt, dass 
hierzu in der nächsten Sitzung berichtet wird. Die Ausschussmitglieder wünschen zur nächsten 
Sitzung einen TOP hierzu sowie einen Bericht zum aktuellen Stand des digitalen Sportstätten-
managers. 
 
Herr Bartelmann erkundigt sich zum aktuellen Stand der Baumaßnahme „Zur Asbeck“. Herr 
Kahl erklärt, dass es aktuell zwei Wochen Bauverzögerung gibt, die Fertigstellung wird dement-
sprechend nicht wie geplant zum 30.11.2023 erfolgen können. 
 
Herr Bartelmann erkundigt sich, ob die Instandsetzung der Behindertenbadestege in Ost und 
West für das neue Jahr erfolgen kann. Herr Kahl erklärt, dass der Steg in Ost durch das letzte 
Sturmereignis relativ wenig beschädigt wurde, hier finden die regelmäßigen Reparaturarbeiten 
statt. Der Steg in West bereitet regelmäßig Probleme, der letzte Sturm hat enorme Schäden 
verursacht. Hier soll die generelle Instandsetzung ausgeschrieben werden, um die Funktions-
tüchtigkeit zur neuen Saison zu gewährleisten.  
 
Herr Bartelmann erkundigt sich, ob es eine Statistik über die Auslastung der Behindertenbade-
stege gibt. Herr Kahl erklärt, dass es keine derartige Statistik gibt. Herr Bartelmann stellt in Fra-
ge, dass der Behindertenbadesteg in West ausreichend genutzt wird, Herr Bartelmann spricht 
einen möglichen Rückbau des Badesteges West an. Frau Hülsmann schlägt vor, die Vermieter 
von barrierefreien oder barrierearmen Ferienwohnungen zu befragen, ob die Behindertenbade-
stege durch die Besucher genutzt werden. Herr Bartelmann bittet um Prüfung, ob der Behinder-
tenbadesteg West in der gewohnten Form errichtet werden muss oder ob auch andere Umset-
zungsvarianten möglich sind. Herr Kahl erwidert, dass der Badesteg West wie der in Ost ausge-
führt wird. Eine Prüfung anderer Varianten führt zwangsläufig dazu, dass zur Saison 2024 keine 
Bademöglichkeit für Menschen mit Behinderungen in West vorhanden sein werden. Frau Müller 
regt an, eventuelle Zahlen beim Versorgungsamt in Rostock zu erfragen. 
 
Frau Hotaß erkundigt sich nach dem aktuellen Stand zur Einstellung eines Schulsozialarbeiters 
für die Grundschule. In der nächsten Sitzung wird Frau Zielinski hierzu berichten.  
 
 
 
 
 


